

Antonio Orihuela.

Querido Juan Carlos
gracias por tus regalos
por tanta atención a la
luz que nos envuelve sin
darnos cuenta, por ayudarnos
a ver en lo mínimo el todo
en la nada los diez mil seres
esa es la gran maravilla
de tu pintura y por extensión
del arte mejor, la poesía
desnuda que cantaba mi
paisano Juan Ramón, la
pintura que se hace visible
para llenarlo todo en su delicada
invisibilidad, para contarnos
lo fugaz y lo permanente de la
impermanencia, para construirnos
también como mirada en medio de
la precariedad de lo mudable.
Yo, el día de mañana, quiero recogerme
a vivir en uno de tus cuadros, no
creo que pueda encontrar un lugar
más intenso para vivir la verdad
que esta dura realidad
nos escamotea día a día.
Sea este nuestro secreto.
Con todo cariño te abraza

Antonio Orihuela
Junio, 2021